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Realismus ist kein Wert an sich für ein Hobby wie MNs. Spielspaß ist einer, und wenn Realismus
dir mehr Spaß macht, dann hast du einen guten Grund, das so handzuhaben. Aber es gehört
auch dazu, dass andere an anderen Dingen Spaß haben können und damit andere Varianten
nutzen wollen.

Wenn Inga sagt, dass es die Sim wie früher nicht mehr gibt, dann liegt das nicht daran, dass so
etwas prinzipiell nicht mehr möglich ist, sondern daran, dass es momentan niemand macht.
Und wenn es wieder jemand macht, dann gibt es sie wieder. So einfach ist das. Ich persönlich
konnte mit der Sauf-Diplomatie nie viel anfangen, aber es reichen ja schon zwei gleichgesinnte,
um mal wieder so einen Simstrang zu haben.
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